

d'où s'élançent sans trêve, vers le monde tourmenté d'ambitions, de révoltes et de passions, vers le monde refroidi par l'égoïsme, labouré par la misère et la souffrance, ces hommes et ces femmes qui ont renoncé à lui demander ses joies pour lui donner leurs exemples de pauvreté volontaire, de chasteté héroïque, d'obéissance réfléchie, de dévouement sans récompense humaine, quelquefois payé par l'outrage et par le mépris, et qui font ainsi dans le sacrifice de leur liberté, le dernier, le plus magnifique, le plus précieux usage de la liberté elle-même."

DING ! DANG ! DONG !

— Le Souverain Pontife vient de faire parvenir un don de \$5 000 au cardinal Mercier pour la Belgique et une égale somme au prince-évêque de Cracovie pour les Polonais peut-être encore plus éprouvés par la guerre que les Belges même.

— S. G. Mgr Gauthier, archevêque d'Ottawa, vient de publier une belle lettre pastorale dans laquelle il fait un grand éloge de son prédécesseur, S. G. Mgr Duhamel, et demande à ses diocésains de l'aider à lui élever un monument digne de sa mémoire, de ses vertus et de ses œuvres. Ce monument sera érigé sur la place de la cathédrale et fera pendant à celui de S. G. Mgr Guigues, O. M. I., fondateur du diocèse. C'est un noble geste qui honore l'archevêque défunt et l'archevêque actuel d'Ottawa. Tous les catholiques du Canada seront heureux d'y applaudir.

— S. G. Mgr Legal, O. M. I., archevêque d'Edmonton, a adressé aux curés des paroisses françaises de son diocèse une lettre recommandant à leurs paroissiens de donner généreusement pour le triomphe de la cause des écoles catholiques et bilingues de l'Ontario.

— Dimanche, le 18 avril, S. G. Mgr l'Archevêque a confirmé dans la chapelle du Petit Séminaire 24 personnes adultes de Winnipeg et de Saint-Boniface. Ces confirmés sont des convertis au catholicisme.

— Le 28 mars dernier marquait le quatrième centenaire de la naissance de sainte Thérèse. En Espagne, ce jour, par décret royal, a été célébré comme *fête nationale*.

— Le 12 mars dernier, M. le chanoine A.-A. Grandin, aumônier d'un corps d'armée, a été nommé chevalier de la Légion d'honneur par le général Joffre pour *dévouement sans égal et zèle inlassable* dans l'accomplissement des fonctions de son ministère. Ce prêtre chevalier est le neveu de feu Mgr Grandin, O. M. I., et le frère du R. P. Henri Grandin, vicaire des missions d'Alta-Sask.

— Le R. P. Jaffus, F. M. I., professeur au Petit Séminaire de Saint-Albert, né à Rivesaltes, en France et co-paroissien du général Joffre, déclare qu'il sait, de source certaine, que le généralissime est un fervent catholique.